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Le domaine de Beaumont s'étend sur une superficie impressionnante
de 10 hectares de terrain paysagé. Les jardins sont soigneusement
entretenus et offrent une variété de plantes, d'arbres et de fleurs qui
créent un environnement enchanteur et paisible.Le Domaine comporte
plusieurs installations et espaces répartis dans plusieurs batiments et
dépendances.La magnifique demeure principale propose un
majestueux hall de réception avec un escalier en marbre
impressionnant, créant une premiere impression grandiose des |'entrée.

Une salle a manger élégante ou les résidents peuvent profiter de repas

The Domaine de Beaumont extends over an impressive area of 10 hectares of
landscaped land. The gardens are carefully maintained and offer a variety of plants,
trees and flowers that create an enchanting and peaceful environment.The Domaine
de Beaumont offers a full range of facilities and spaces spread over several
buildings and outbuildings. The main house offers a majestic reception hall with an
impressive marble staircase, creating a grandiose first impression from the
entrance. An elegant dining room, a breakfast lounge, a spacious living room,

offering a relaxing space to meet and ... E [ -
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SAVILLS CAP D'ANTIBES itg

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter |'agence
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